



ACTA NÚMERO 21
SESIÓN ORDINARIA
24 DE FEBRERO DEL 2022

En la Ciudad de García, Nuevo León, siendo las 13:30 trece horas con treinta minutos del Jueves 24 de Febrero del 2022, dos mil veintidós, presentes en la Casa del Ayuntamiento, recinto oficial del Ayuntamiento del Municipio de García, Nuevo León, el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza y el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, así como los siguientes miembros del Ayuntamiento:

Primera Regidora	Mariana Lizbeth Vallejo Olivares.
Segundo Regidor	Placido Antonio Hernández.
Tercera Regidora	Esmeralda Llanes Martínez.
Cuarto Regidor	Javier Torres Martínez.
Quinta Regidora	Esmeralda Concepción Silva Ponce.
Sexto Regidor	Eroldo Enríquez Terán.
Séptima Regidora	Fabiola Manuela Cruz Ramírez.
Octavo Regidor	José Manuel Ledezma Gómez
Novena Regidora	María Carolina Flores Rojas.
Décimo Regidor	Luis Armando Treviño Rosales.
Décima Primera Regidora	Erika del Carmen González Obregón.
Décima Segunda Regidora	Cruz Mireya Cardona Hernández.
Síndica Primera	María Luisa Silva Jaramillo.
Síndico Segundo	Ernesto Aarón Gutiérrez Galván.

Con la finalidad de llevar a cabo la Sesión Ordinaria del Ayuntamiento del Municipio de García, Nuevo León, en los términos que señalan los artículos 15, 16, 17, 35 apartado A fracción III, 35 apartado B fracción IV, 36 Fracción IV, 37 Fracción III Inciso D), 44 Fracción I, 45, 46, 47, 48, 49, y, demás aplicables de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, así como los artículos 15, 18 fracción I, 22, 31, 32, 33, 34 y demás relativos y aplicables del Reglamento Interior del Ayuntamiento del Municipio de García, Nuevo León, de acuerdo con la convocatoria que se les hizo llegar con el siguiente orden del día:

- I. Pase de lista de asistencia, verificación de quórum legal y en su caso instalación y apertura de la sesión.
- II. Lectura y aprobación en su caso del orden del día.
- III. Lectura y aprobación en su caso, del acta de la sesión ordinaria de fecha 15 de febrero de 2022, que obra bajo el acta número 19.
- IV. Lectura y aprobación en su caso, del acta de la sesión extraordinaria de fecha 24 de febrero de 2022, que obra bajo el acta número 20.

Hoja 1 de 15 Del Acta 21 de fecha 24 de Febrero del 2022.

[Handwritten signatures and notes on the left margin]
Esméralda Silva

[Handwritten signatures and notes on the right margin]
102 Ram. V. Fabiola



- V. Informe del avance y cumplimiento de los acuerdos tomados en la Sesión Ordinaria del Ayuntamiento de fecha 15 de febrero de 2022, que obra bajo el acta número 19 y de la sesión extraordinaria de fecha 24 de febrero de 2022, que obra bajo el acta número 20, por parte del Secretario del Ayuntamiento en cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 98 fracción XI de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León.
- VI. Presentación del informe mensual contable y financiero correspondiente al mes de Enero del año 2022, por parte de la Secretaría de Tesorería, Finanzas y Administración Municipal, revisado y presentado al Ayuntamiento por parte del Sindico Primero, en cumplimiento a lo dispuesto por los artículos 100 fracción XIX y 37 fracción I, inciso "d" de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León.
- VII. Informe de Actividades del C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza.
- VIII. Asuntos Generales.
- IX. Clausura de la sesión.

En uso de la palabra el C. Presidente Municipal Carlos Alberto Guevara Garza, da la bienvenida a la presente sesión ordinaria del Ayuntamiento, acto seguido procede a desahogar el primer punto del orden del día. Inmediatamente se procedió a pasar lista de asistencia y se valida la presencia de 12 - doce Regidores y 02 - dos síndicos, según el listado de los miembros del Ayuntamiento antes citado, así mismo, se encuentra presente el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza y el C. Secretario del Ayuntamiento Ismael Garza García, acto seguido el C. Secretario del Ayuntamiento Ismael Garza García, da cuenta de la ausencia del Secretario de Tesorería, Finanzas y Administración Municipal, José Ricardo Valadez López, quien se encuentra cubriendo una reunión en la Tesorería General del Estado. Por lo que se valida la existencia del quórum legal, se declara instalada la sesión por parte del C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, y por consiguiente serán válidos los acuerdos tomados. Se da por agotado el primer punto del orden del día.

En el desarrollo del segundo punto del orden del día y en virtud de que existe quórum legal, el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, solicita al C. Secretario del Ayuntamiento Ismael Garza García, lo asista dando lectura al orden del día, acto seguido, por instrucciones del C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, procede a dar lectura al orden del día. Acto seguido y la no existir dudas al respecto, el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, instruye al C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, ponga a consideración de los miembros del Ayuntamiento para su aprobación el orden del día, acto

Handwritten signatures and notes on the left margin:
 - A large signature at the top left.
 - A signature below it.
 - A signature further down.
 - A signature at the bottom left.
 - Vertical text: "Esmeralda Silvo"

Handwritten signatures and notes on the right margin:
 - A large signature at the top right.
 - A signature below it.
 - A signature further down.
 - A signature at the bottom right.
 - Vertical text: "Numera Carbido"



continuo por instrucciones del C. Presidente Municipal Carlos Alberto Guevara Garza, el C. Secretario del Ayuntamiento Ismael Garza García, pone a consideración de los miembros del Ayuntamiento para su aprobación el orden del día. Recogiendo el sentido del voto, el cual da como resultado la aprobación por unanimidad de votos a favor por parte de los miembros del Ayuntamiento presentes y se da por agotado el presente punto del orden del día.

En el desarrollo del tercer punto del orden del día, relativo a la lectura y aprobación en su caso del acta número 19, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 15 de Febrero del 2022, el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, solicita al C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, lo asista con la lectura del acta número 19, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 15 de Febrero del 2022, acto continuo el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, antes de iniciar la lectura pregunta si existen dudas o aclaraciones respecto al acta número 19, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 15 de Febrero del 2022, acto seguido al no existir intervenciones por parte de los miembros del Ayuntamiento el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, solicita la dispensa de la lectura del acta número 19, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 15 de Febrero del 2022, en virtud de que fue circulada con anticipación a esta sesión a través de los correos electrónicos oficiales y que tienen a la vista. Recogiendo el sentido del voto, dando como resultado la aprobación por unanimidad de votos a favor por parte de los miembros del Ayuntamiento presentes, por lo cual queda aprobada la dispensa a la lectura del acta número 19, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 15 de Febrero del 2022. Acto continuo, el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, instruye al C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, ponga a consideración de los miembros del Ayuntamiento la aprobación del contenido en su totalidad del acta número 19, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 15 de Febrero del 2022, acto seguido, el C. Secretario del Ayuntamiento Ismael Garza García, por instrucciones del C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, pone a consideración del pleno del Ayuntamiento para su aprobación, el contenido en su totalidad del acta número 19, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 15 de Febrero del 2022. Recogiendo el sentido de la votación dando como resultado la aprobación por unanimidad de votos a favor por parte de los miembros del Ayuntamiento presentes, por lo cual queda aprobado el contenido en su totalidad del acta número 19, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 15 de Febrero del 2022, dando por agotado el presente punto del orden del día.

En el desarrollo del cuarto punto del orden del día, relativo a la lectura y aprobación en su caso del acta número 20, que corresponde a la sesión extraordinaria de fecha 24 de Febrero del 2022, el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, Solicita al C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, lo asista con la lectura del acta número 20, que corresponde a la sesión extraordinaria de fecha 24 de Febrero del 2022, acto continuo el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, antes de iniciar la lectura pregunta si

Handwritten signatures and names on the left margin:
mauricio
Esmeralda Silva

Handwritten signatures and names on the right margin:
Cruz Ramirez Fabiola



existen dudas o aclaraciones respecto al acta número 20, que corresponde a la sesión extraordinaria de fecha 24 de Febrero del 2022, acto seguido al no existir intervenciones por parte de los miembros del Ayuntamiento el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, solicita la dispensa de la lectura del acta número 20, que corresponde a la sesión extraordinaria de fecha 24 de Febrero del 2022, Recogiendo el sentido del voto, dando como resultado la aprobación por Mayoría de votos a favor por parte de los miembros del Ayuntamiento presentes, con 12 votos a favor y 2 abstenciones, de las Regidoras María Carolina Flores Roja y Cruz Mireya Cardona Hernández, por lo cual queda aprobada la dispensa a la lectura del acta número 20, que corresponde a la sesión extraordinaria de fecha 24 de Febrero del 2022. Acto continuo, el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, instruye al C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, ponga a consideración de los miembros del Ayuntamiento la aprobación del contenido en su totalidad del acta número 20, que corresponde a la sesión extraordinaria de fecha 24 de Febrero del 2022, acto seguido, el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, por instrucciones del C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, pone a consideración del pleno del Ayuntamiento para su aprobación, el contenido en su totalidad del acta número 20, que corresponde a la sesión extraordinaria de fecha 24 de Febrero del 2022. Recogiendo el sentido de la votación dando como resultado la aprobación por unanimidad de votos a favor por parte de los miembros del Ayuntamiento presentes, por lo cual queda aprobado el contenido en su totalidad del acta número 20, que corresponde a la sesión extraordinaria de fecha 24 de Febrero del 2022, dando por agotado el presente punto del orden del día.

En el desarrollo del quinto punto del orden del día, relativo al Informe del avance y cumplimiento de los acuerdos tomados en la Sesión Ordinaria del Ayuntamiento de fecha 15 de febrero de 2022, que obra bajo el acta número 19 y de la sesión extraordinaria de fecha 24 de febrero de 2022, que obra bajo el acta número 20, por parte del Secretario del Ayuntamiento en cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 98 fracción XI de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León. Acto continuo el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, Procede a rendir su informe en los siguientes términos:

SESION DEL AYUNTAMIENTO	PUNTO DE ACUERDO	AVANCE/CUMPLIMIENTO
SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 15 DE FEBRERO DEL 2022, QUE CONSTA BAJO EL ACTA NÚMERO 19	En el desarrollo del punto número siete del orden del día, se autorizó a los representantes legales del Municipio para que suscriban el Convenio de Coordinación Fiscal con la Tesorería General del Estado en materia de Control Vehicular.	Cumplido



<p>SESIÓN EXTRAORDINARIA DE FECHA 24 DE FEBRERO DEL 2022, QUE CONSTA BAJO EL ACTA NÚMERO 20</p>	<p>En el desarrollo del punto número tres del orden del día, se aprobó la iniciativa de reforma de los Artículos 17, 20, 23, 24, 25, 27, 28 y adición el 23 Bis del Reglamento Orgánico de la Administración Pública Municipal de García, Nuevo León.</p>	<p>En vías de Cumplimiento</p>
---	---	------------------------------------

En el desarrollo del sexto punto del orden del día, relativo a la Presentación del informe mensual contable y financiero correspondiente al mes de Enero del año 2022, por parte de la Secretaría de Tesorería, Finanzas y Administración Municipal, revisado y presentado al Ayuntamiento por parte del Sindico Primero, en cumplimiento a lo dispuesto por los artículos 100 fracción XIX y 37 fracción I, inciso "d" de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, acto continuo la C. Síndica Primera María Luisa Silva Jaramillo, procede a rendir este informe en los siguientes términos:

INGRESOS ENERO 2022			
Rubro	Importe Mensual	%	
IMPUESTOS	103,801,509.36	0.73	
DERECHOS	2,808,929.10	0.02	
PRODUCTOS	228,075.00	0.00	
APROVECHAMIENTOS	831,393.96	0.01	
PARTICIPACIONES	27,456,493.50	0.19	
OTRAS APORTACIONES	5,941,813.10	0.04	
OTROS	251,174.60	0.00	
Total del mes de Enero	141,319,388.62	100.00%	

EGRESOS ENERO 2022			
Concepto	Importe Mensual	%	
ADMINISTRACION PUBLICA	38,924,955	0.67	
SERVICIOS COMUNITARIOS	1,793,050	0.03	
DESARROLLO SOCIAL	1,838,348	0.03	
SEGURIDAD PUBLICA	116,000	0.00	
MANTENIMIENTO Y CONSERVACION DE ACTIVOS	3,132,662	0.05	
ADQUISICIONES	613,766	0.01	
DESARROLLO URBANO Y ECOLOGIA	1,676,795	0.03	
FONDO DE FORTALECIMIENTO MUNICIPAL	515,885	0.01	
OBLIGACIONES FINANCIERAS	2,300,642	0.04	
OTROS (Alerta de Genero, Fondo de Desarrollo Municipal, Fondo de Seguridad, Fondo de Ultracrecimiento)	7,316,580	0.13	
Total del mes de Enero	58,228,683	100.00	

Hoja 5 de 15 Del Acta 21 de fecha 24 de Febrero del 2022.



En el desarrollo del séptimo punto del orden del día relativo al Informe de Actividades del C. Presidente Municipal, acto continuó el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, procede a rendir su informe en los siguientes términos:

15 de Febrero 2022

Reunión de seguridad virtual con la mesa de trabajo para la construcción de la paz.

Videoconferencia para la iniciativa del plan de acción climático metropolitano.

17 de Febrero 2022

Reunión de seguridad virtual con la mesa de trabajo para la construcción de la paz.

Inauguración de la plaza en la calle Buganvilla en la Colonia Ampliación Los Nogales.

22 de Febrero 2022

Reunión de seguridad virtual con la mesa de trabajo para la construcción de la paz.

En el desarrollo del Octavo punto del orden del día relativo a los asuntos generales, el C. Presidente Municipal Carlos Alberto Guevara Garza, cede el uso de la voz a los miembros del Ayuntamiento presentes.

Aco continuo interviene el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, quien en uso del a voz comenta que hay una invitación por parte del INE para quienes quieran ser observadores en la encuesta que se celebrará el 10 de Abril para la revocación de mandato, hagan la petición por medio del Secretario del Ayuntamiento y así comunicarlo a la gente del INE para que hagan su inscripción y puedan participar en ese evento. Acto seguido el C. Secretario del Ayuntamiento pregunta que si alguien más desea hacer uso de la palabra.

Acto continuo interviene la C. Novena Regidora, María Carolina Flores Rojas, quien en uso de la voz comenta que el Gobierno del Estado ya dio un mayor aforo de apertura, según lo que se ha venido viendo durante la semana, así misma pregunta que cuando puede decirle al ciudadano, ya que las sesiones son públicas, cuando habrá apertura para que pueda asistir un ciudadano para ver como son las sesiones de cabildo.

Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien comenta que actualmente se tiene el setenta y cinco por ciento de aforo y que ya es una decisión de todos y no hay problema por ese tema, el detalle es que siguen los contagios y no se tiene la certeza de que nadie se vaya a contagiar, ya es responsabilidad de quien quiera asistir, aún no está el aforo al cien por ciento, está al setenta y cinco por ciento, sería

[Handwritten signatures and notes on the left margin]

[Handwritten signatures and notes on the right margin]



bueno no bajar la guardia ya que al empezar a tomar tranquilidad, empiezan a crecer los contagios. Según los expertos en el tema de salud se dice que esta pandemia no terminará sino hasta el dos mil veinticinco.

Acto continuo interviene la C. Síndica Primera, María Luisa Silva Jaramillo, quien comenta que ella entiende que el Estado este ampliando los aforos, pero que es importante pensar en ellos mismos, comenta que, en el caso específico de ella, si se tiene que cuidar mucho, que asiste a las sesiones porque es su responsabilidad y siempre respetando a sus compañeros, pero si sería bueno analizar el tema de meter más gente a la sala ya que es un tema complicado.

Acto continuo interviene la C. Décima Segunda Regidora, Cruz Mireya Cardona Hernández, quien comenta que difiere con el comentario de la C. Síndica Segunda, María Luisa Silva Jaramillo, dado que la Síndica tiene actividades en su comunidad y cree que ahí tiene que abrirse un poquito, ya las escuelas, los eventos, todo se está abriendo y como dice el Señor Alcalde, esto va a durar varios años, pero en esos años no podemos estar cerrados, en esos años no podemos cerrar la puerta al ciudadano, se tiene que abrir.

Acto continuo interviene la C. Síndica Primera, María Luisa Silva Jaramillo, quien comenta que lo que está pidiendo es consideración, pero que tienen que opinar todos, que no opina solo ella o que no solo lo pide ella, pero que sí, que se lleve a votación y que lo consideren todos también, así mismo comenta que entiende el punto de vista de la C. Décima Segunda Regidora, Cruz Mireya Cardona Hernández, pero que también ella está dando su punto de vista.

Acto continuo interviene la C. Décima Primera Regidora, Erika del Carmen González Obregón, quien comenta que cree que su compañera Carolina al mencionar que si pueden ser públicas las sesiones, no se refiere a meter una gran cantidad de ciudadanos, sino de ir pausadamente incorporando ciudadanos que quieran, ya que se ha estado mucho tiempo así por cuestión del COVID incluyendo la administración pasada y obviamente hay cosas que los ciudadanos han estado viendo, por ejemplo lo que se hizo con las patrullas, de la compra y todo eso, pero también hay ciudadanos que han indicado, han mencionado ese aspecto del porque no son públicas ya, si también ya el aforo por parte del Gobierno Estatal se está ampliando, entonces, la compañera Carolina, también al igual que nosotros busca una respuesta por parte de ustedes para hacerla extensiva a esas personas y como indican no meter mucha gente, sino preguntarle a usted si se pudiera empezar a incorporar gente o que den una respuesta concisa para responderle al ciudadano que haga esa pregunta.

Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien comenta que están abiertos al tema, solo es de consensarlo, que no se ha dicho que no se puede, el tema es COVID, la pandemia sigue y seguirá por algunos años, aquí solo se trata

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

Esmeralda Silva

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]
Cruz Mireya Cardona
Fabio

[Handwritten signature]



que tenga que tener conocimiento el público de lo que en ellas se trata, completamente de acuerdo. Pero también tiene mucha razón el Síndico Segundo, donde de acuerdo al espacio, Protección Civil es quien dirá cuánta gente puede asistir y por otra parte es indispensable que quede muy claro y suponiendo que llegáramos al caso en que entraran ciudadanos, no podrá participar ninguna persona extraña al cuerpo del ayuntamiento en las discusiones y mucho menos en las decisiones de ningún tipo, para que nos quede claro, porque a lo mejor a la persona no le queda claro algo de lo que se trate en la sesión y quiera intervenir y pues no se va a poder, por tal motivo se debe tener mucho cuidado y ver como se le va a dar respuesta a la gente en sus dudas, porque si no es así, vamos a generar más problemas que beneficios.

Les comento que acorto plazo habrá una sesión solemne que es la del 171 Aniversario de la Elevación a Villa del Municipio de García, Nuevo León y tal vez se podría tener la posibilidad de hacerlo fuera del recinto, ya se ha hecho en otras ocasiones, no se hará en el teatro, tal vez en la plaza o en algún lugar público, lógicamente con las medidas de seguridad pertinentes, siempre y cuando las condiciones que dicta la Secretaría de Salud lo permitan ya que en realidad ellos son los que saben de este tema, y ellos darán las indicaciones, de cómo celebrar esta sesión y todas las demás, ahora bien, existen más opciones como el internet, pero no se ha sabido de algún otro cabildo del Ayuntamiento del área metropolitana con público. Que se transmitan las sesiones por algún otro medio como el internet, o cualquier otro medio electrónico, pues si, como lo hace Santa Catarina, Apodaca, etcétera, pero son transmisiones especiales, no son en forma continua, creo que sería muy bueno hablar ya con Protección Civil y con Salud, para que ya nos digan que aforo es el que puede entrar aquí y así ustedes puedan tener elementos para poder tomar la decisión, y así mismo si el público quiere ver que es lo que pasa en una sesión de Cabildo podemos considerar la sesión de la celebración del aniversario si el tiempo y las condiciones de salud nos lo permiten considerar poder hacerlo fuera de aquí y abierto al público. También quiero comentarles para que por las condiciones de la pandemia las dos celebraciones de este aniversario no se ha podido dar el reconocimiento a los ciudadanos destacados del Municipio en el ámbito de la educación, el deporte, etcétera, ojalá y en esta ocasión si podamos hacer entrega de esta presea.

Acto continuo interviene la C. Quinta Regidora, Esmeralda Concepción Silva Ponce, quien en uso de la voz solicita apoyo para la construcción de una rampa en la plaza principal de la Colonia Misión San Juan, ya que se comenzó con algunos talleres del adulto mayor y asisten abuelitos en sillas de ruedas, entonces se complica un poco el acceso.

Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien comenta que lo va revisar con la gente de obras públicas o por medio de Servicios Públicos y así poder atenderlos con ese tema.

Hoja 9 de 15 Del Acta 21 de fecha 24 de Febrero del 2022.

Esmeralda Silva

nam.vr
Feb 10

1102



Acto continuo interviene la C. Décima Segunda Regidora, Cruz Mireya Cardona Hernández, quien pregunta al C. Presidente Municipal que respecto al tema que está siendo noticia, ¿que podría comentar?

Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien en uso de la voz pregunta ¿cuál noticia?

Acto continuo interviene la C. Décima Segunda Regidora, Cruz Mireya Cardona Hernández y comenta que respecto a la demanda que puso al Municipio la Auditoría.

Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien comenta que eso es una obra que ya está hecha, se realizó y en su momento se licitó, se concluyó, están los estudios, están las pruebas, esta todo, fue una observación que fue solventada en su tiempo, en el dos mil diecinueve, es extraño que ahora en el dos mil veintidós denuncien al Municipio. Así mismo el C. Presidente Municipal comenta que hay otro caso similar, es una denuncia en contra de Desarrollo Urbano, a lo que comenta que en ese tiempo él no era Alcalde, que ese es un tema del dos mil dieciséis o dos mil diecisiete, que es extraño y que ya lo ve tendencioso, de alguien que quiere estar mencionando al Municipio de García o a su nombre, pero que las dos denuncias que existen, no fueron en la administración actual ni en la pasada, es una autorización que se sabe tampoco incurrió en ningún mal tema y en este otro asunto en el que se cumplió con todo, está todo solventado en su tiempo y hecho y hoy es extraño que en el dos mil veintidós vengan a decir después de muchos años que la carpeta no está bien hecha, pero que obviamente para eso está el estudio de un laboratorio, hay ciertos requisitos que pide la ley y el área de obras públicas que se cumplieron, esta extraño, ni se ha notificado a municipio, todo es raro, pero así es la política.

Acto continuo interviene la C. Décima Segunda Regidora, Cruz Mireya Cardona Hernández, quien comenta que está totalmente de acuerdo, así mismo comenta que en otro tema referente a las sesiones, normalmente se hace la cita a cierta hora y empiezan un poquito fuera de horario, ahí si pedir un poquito más de puntualidad, ¿por qué? porque tanto nos afecta, como puede también afectar también aquí a la administración en cuestión de actas, que muchas veces el acta viene con una hora de diferencia o algo así.

Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien en uso de la voz comenta que no le ve problema, que algunas veces es difícil, ya que de repente algún ciudadano viene y pide atención y ahí es donde se retrasan las cosas, no es con ninguna otra intención.

Acto continuo interviene la C. Décima Segunda Regidora, Cruz Mireya Cardona Hernández, quien en uso de la voz comenta que puede ser legalmente en contra, cuando una sesión se recorre en cualquier tiempo.

Esmeralda Silva

Cruz Mireya Cardona Hernández
Fabiana
Nam. Vz
G. Y



Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien en uso de la voz pregunta ¿porque en contra? si todos estamos trabajando por la ciudad.

Acto continuo interviene la C. Décima Segunda Regidora, Cruz Mireya Cardona Hernández, quien en uso de la voz comenta que lo revisará y para la próxima sesión ya lo comenta.

Acto continuo interviene el C. Secretario de Ayuntamiento, Ismael Garza García, quien en uso de la voz comenta lo que pasa ahí es que alguien pudiera impugnar, pero no es fundamental para echarlo abajo, de ninguna forma, pero si debiéramos buscar lo más cercano a la hora que son las juntas, esto es como una inquietud, no como una situación de riesgo y es válida.

Por otro lado, se les recuerda que estamos en la aplicación de las vacunas esta semana de 19 a 39 años.

Acto continuo interviene la C. Novena Regidora, María Carolina Flores Rojas Novena Regidora, quien comenta a modo de petición que quede asentado su comentario respecto a Magaly Rodríguez, quien es su intérprete, así mismo comenta que va realizar un escrito y se lo pasara a todos los miembros del Ayuntamiento, ya que el trabajo de Magaly requiere de varios tecnicismos y ella tiene que captar la información de manera pausada y a veces hablan muy rápido. Por otra parte, y ya estuvimos hablando con el contralor respecto a los teléfonos, si están sonando y sonando, por favor respeten las sesiones de cabildo, pero si deberían de conocer un poco los tecnicismos para que la interprete pueda hacer un buen trabajo, hay ocasiones en las que se salta las palabras porque hay mucho ruido, ¿de qué? De algún teléfono.

Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien en uso de la voz comenta que lo mejor será tener los teléfonos en silencio, así mismo les pide por favor a los Regidores tener en silencio su celular, pueden revisarlo pero que no se escuche el timbre.

Acto continuo interviene el C. Síndico Segundo, Ernesto Aarón Gutiérrez Galván, quien comenta que, respecto a este tema del sonido del teléfono, no es intencionalmente.

Acto continuo interviene la C. Décima Primera Regidora, Erika del Carmen González Obregón, quien en uso de la voz comenta que es algo nuevo para todos y que bueno que lo dice, así mismo comenta que también está de acuerdo con su compañero Sindico, es respetarnos a nosotros, el celular lo traemos por alguna una emergencia.

Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien en uso de la voz comenta es correcto no se trata de quitar el teléfono claro que no se trata

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]
Esmeralda Silva

[Handwritten signature]
[Handwritten signature]
Cruz Mireya Cardona
Fabiana

[Handwritten signature]
[Handwritten signature]



de eso, ni eso están pidiendo, la intención es que veamos nosotros el que no se escuche el sonido del teléfono.

Acto continuo interviene la C. Décima Primera Regidora, Erika del Carmen González Obregón, quien comenta que así es, la intención es no distraer a la intérprete.

Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien les pide de favor que solo lo mantengan en silencio para no distraer, así mismo por su parte el tratara de ir más despacio en la lectura, al igual pide a los compañeros ir más despacio en la lectura para una mejor comprensión e interpretación.

Acto continuo interviene el C. Síndico Segundo, Ernesto Aarón Gutiérrez Galván, quien pregunta a la C. Novena Regidora María Carolina Flores Rojas, si lo que ella solicita aplica solo en la sala de Cabildo o también en la sala de Regidores, así mismo comenta que dentro de la sala de cabildo cada uno tiene su momento y espacio para hablar, nunca hacemos una discusión.

Acto continuo interviene la C. Novena Regidora, María Carolina Flores Rojas Novena Regidora, quien en uso de la voz comenta que se solicitó en esta sesión para que quedara asentado en el acta el tipo de comunicación y el acceso a la comunicación hacia su persona y al trabajo de la interprete, acto seguido pregunta ¿hay algún problema con eso compañero?

Acto continuo interviene el C. Síndico Segundo, Ernesto Aarón Gutiérrez Galván, quien en uso de la voz comenta que su pregunta es para saber si su petición es solamente para la sala de cabido o también lo requiere en la sala de Regidores.

Acto continuo interviene la C. Novena Regidora, María Carolina Flores Rojas, quien comenta que ya le queda clara su pregunta, por lo que comenta que también de favor en las reuniones previas a las sesiones.

Acto continuo interviene el C. Síndico Segundo, Ernesto Aarón Gutiérrez Galván, quien en uso de la voz comenta que solo lo menciona para tomar conciencia.

Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien pregunta si alguien más desea hacer uso de la voz.

Acto continuo interviene el C. Sexto Regidor, Eroldo Enríquez Terán, quien en uso de la voz comenta que referente al tema de movilidad, se sabe que no compete a Municipio en gran medida, pero que la movilidad ya está rebasada por la problemática, sobre todo en Heberto Castillo, por las mañanas, por las tardes, ya es muy sonado ese tema, si sería bueno ayudarles. Este cuerpo colegiado no tiene más que el interés de ayudarles, de cooperar en

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

Esmeralda Silva

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]
[Handwritten signature]
[Handwritten signature]
Eroldo E. Terán
Novena Regidora
Fabio
Cruz

[Handwritten signature]



la medida de nuestras posibilidades y ser porta voz de los ciudadanos, así mismo comenta que toca este tema porque es el área donde se desenvuelve, es una zona cercana a su domicilio y el ir y venir diario tanto en las mañanas como por tardes, es algo ya muy complejo, así mismo, el sexto regidor pregunta ¿si hay alguna alternativa? Que pueda buscarse conjuntamente con el alcalde, para ir dando una respuesta secundaria, porque hacer algo estructural de primer nivel se ve lejos que el Estado o la Federación lo vayan a escuchar de momento, así mismo el C. Sexto Regidor, Erolto Enríquez Terán, hace una petición al C. Presidente Municipal de llevar esta información a las autoridades que compete que son el Estado y la Federación, urge Señor alcalde, sin el afán de molestar, sin el afán de crear polémica o jaloneos, es una situación real que vivimos y para eso estamos aquí para ayudarlo a resolver, para hacerle la petición y en la medida de eso, coadyuvar en la medida de lo posible para la solución de las prioridades que aquejan a los ciudadanos, esta fuerte el asunto de la vialidad.

Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien en uso de la voz comenta que se tienen dos proyectos, uno de ellos es la ampliación de Avenida Heberto Castillo, y otro en el que se está haciendo un estudio para desfogar esta misma Avenida Heberto Castillo, a la altura de Héroes de Capellanía, el cual los estudios arrojan la necesidad de hacer un puente para disminuir el flujo vehicular, de las Colonias Hacienda del Sol, Privada de Las Villas, Villas del Álcali y Héroes de Capellanía, esto para que el flujo vaya directo hacia la Avenida Lincoln, se está buscando como hacer ambos proyectos, ya sea por medio del Estado, la Federación o se revisaría el cómo hacer el proyecto, comenta que por otro lado si no se pudiera realizar la ampliación del Boulevard Heberto Castillo con un puente se solucionaría desfogar el flujo vehicular, esperamos que estos proyectos se lleven a cabo este año de no ser así a principios del próximo año, por otro lado comenta que se tiene otro problema en la avenida Lincoln se ha platicado con las constructoras el revisar cómo se puede conectar la Avenida Leones cruzar el libramiento y llegar a la Colonia Santa María, se está trabajando en el tema de proyectos con evaluaciones para dar soluciones y no tener el problema de la movilidad, esta misma semana se ha realizado el conteo de vehículos que transitan por la carretera Industrial de García, hacia Santa Catarina, rumbo a Caterpillar y hacia Colosio también, para tratar de saber cuál será la mejor la solución, un paso vehicular deprimido o elevado en carretera Industrial y Colosio y con esto darle fin a este problema.

Acto continuo interviene el C. Sexto Regidor, Erolto Enríquez Terán, quien en uso de la voz comenta que, por parte del Cabildo, él está seguro que no habría negación alguna si la Administración decidiera solicitar un crédito para darle solución a la situación del tráfico en esa zona, así como se compraron unas patrullas, las cuales eran muy necesarias, que así mismo el C. Sexto Regidor cree estar seguro que no habría negativa con sus compañeros, también aclara que él no es porta voz de ellos, pero que está seguro de que eso sucedería.

Esméralda Silva

Raym. V. Fabiola

Eg. Cruz



Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien en uso de la voz comenta, que el espacio de asuntos generales sigue abierto, que si alguien más desea hacer uso de la voz lo puede hacer y al no existir más intervenciones por parte de los miembros del Ayuntamiento presentes, se da por agotado el presente punto.

Y continuando con el último punto del orden del día, la Clausura de la Sesión. El Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien preside la sesión, la da por clausurada siendo las 14:30 catorce horas con treinta minutos del mismo día 24 veinticuatro de Febrero del año 2022 dos mil veintidós, declarándose validos los acuerdos tomados en la misma. Damos fe.

CARLOS ALBERTO GUEVARA GARZA
PRESIDENTE MUNICIPAL

MARIANA LIZBETH VALLEJO OLIVARES
PRIMERA REGIDORA

PLACIDO ANTONIO HERNÁNDEZ
SEGUNDO REGIDOR

ESMERALDA LLANES MARTÍNEZ
TERCERA REGIDORA

JAVIER TORRES MARTÍNEZ
CUARTO REGIDOR

Esmeralda Silva
ESMERALDA CONCEPCIÓN SILVA
PONCE
QUINTA REGIDORA

EROLDO ENRIQUEZ TERÁN
SEXTO REGIDOR



CVZ Ram. V=2 Fabiola

**FABIOLA MANUELA CRUZ RAMÍREZ
SÉPTIMA REGIDORA**

**JOSÉ MANUEL LEDEZMA GÓMEZ
OCTAVO REGIDOR**

**MARÍA CAROLINA FLORES ROJAS
NOVENA REGIDORA**

**LUIS ARMANDO TREVIÑO ROSALES
DÉCIMO REGIDOR**

**ERIKA DEL CARMEN GONZÁLEZ
OBREGÓN
DECIMA PRIMERA REGIDORA**

**CRUZ MIREYA CARDONA HERNÁNDEZ
DÉCIMA SEGUNDA REGIDORA**

M/ 2054 S.L. 5

**MARÍA LUISA SILVA JARAMILLO
SINDICA PRIMERA**

**ERNESTO AARON GUTIÉRREZ
GALVÁN
SINDICO SEGUNDO**

**ISMAEL GARZA GARCÍA
SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO**

CVZ Ram. V=2 Fabiola

Esmeralda Silva